

El Diario de Hoy en los Departamentos

Sin Mano Hallan Cadáver en Hacienda

ZACATECOLUCA. El cadáver de un desconocido, de aproximadamente 23 años, fue encontrado sin la mano izquierda, en un sitio de la hacienda San Faustino, en el cantón San Francisco de Los Reyes, de esta jurisdicción.

El desconocido, ultimado en ese sitio la noche del viernes de varios machetazos, tenía la apariencia de un trabajador, pero no fue identificado porque no se le hallaron sus documentos.

Se dice que la víctima, quien vestía una camiseta blanca con un "jeans" azul, tenía además heridas mortales en el cuello, cabeza y cara, causadas con machete.

El cuerpo fue hallado por vecinos de la hacienda.

—Favor pase a la página 10.

En Usulután: Inauguran Despensa AGES y Juramentan a Directivos

USULUTAN. En el local de la Junta Departamental de Ganaderos de Usulután, situado en el desvío de Puerto Parada, se llevó a cabo la juramentación de la Junta Directiva e inauguración de la despensa ganadera de la Asociación Ganadera de El Salvador, AGES.

Al acto asistieron numerosos ganaderos e invitados de la zona que-



RECONOCIMIENTO A LISIADOS. (Zacatecoluca, La Paz). En el acto de juramentación de reclutas del Destacamento Militar de Ingenieros de la Fuerza Armada, DMIFA, el comandante de esa institución castrense, coronel Orlando Montano, derecha, impuso medallas a soldados que han resultado lisiados en combate.

nes se mostraron satisfechos por la forma como está organizada la directiva y de los productos y materias primas que podrán comprar a un precio en donde estarán ahorrando del 10 al 30%.

Los productos que estarán disponibles para la venta a los socios son harina de soya, trigo,

—Favor pase a la página 17.

Organizan Comité de Festejos en Metapán

METAPAN. Recientemente fue organizado el Comité de las Fiestas Patronales de esta ciudad las cuales se celebran del 24 al 29 de junio en honor a San Pedro Apóstol.

En el programa general de festejos se destaca la elección de la Reina de las fiestas, la cual se realizará el 6 de junio, a partir de las cinco de la tarde en el Cine Orellana. Tomarán par-

te como candidatas representantes de los barrios Pacheco, Santa Cruz, Las Flores, El Calvario, San Pedro y colonia Guadalupe.

El mencionado Comité está integrado así: Presidente, Prof. Ventura Daniel López Ramírez; Vicepresidente, Oscar Alejandro Sandoval Flores; Síndico, Prof. Rosendo Alfredo Ortiz;

—Favor pase a la página 19.

Encuentran Muerto a Inspector de Policía

SANTA ANA. En un supuesto suicidio perdió la vida el inspector de la Policía Municipal, Humberto Antonio Cárcamo Cuéllar, según han podido determinar las autoridades que investigan el caso.

Cárcamo, de 28 años, fue encontrado muerto con un balazo de calibre 22 en la frente, en su casa de habitación ubicada al final de la 6a. Calle Oriente, colonia Santa Marina, apartamentos "Gálvez".

Según las investigaciones, el ahora occiso pudo haberse disparado tras una discusión con su compañera de vida, cuyo nombre no fue revelado por el momento. Los familiares han aceptado esa versión, pero piden que continúen las indagaciones para esclarecer el caso.

MUERE AL CAER EN BARRANCO
SANTA ANA. De las fracturas sufridas al —Favor pase a la página 19.

Terroristas Secuestran Seis Campesinos en Sn. Agustín

SAN AGUSTIN (Usulután). Seis campesinos fueron secuestrados por un numeroso grupo de terroristas cuando los primeros se dedicaban a la caza de garrobos para luego venderlos, único medio con el cual sostienen a sus familias. Según testimonio de uno de los jóvenes que escapó de ser plagiado, los terroristas amenazaron a golpes y empujones a los campesinos para que los acompañaran, no sin antes amenazarlos con matarlos si no lo hacían.

El testigo, cuyo nombre se pidió no revelar, dice que escapó de que lo secuestrarán porque en el momento de ocurrir los hechos, él se encontraba tras unos matorrales, adonde se había alejado para hacer ne-

cesidades biológicas.

Los plagiados son José Leonidas Guardado Rodas, José Carlos Guardado Rodas, Julio Ramos Ramírez, José Marcelino Irañeta de Paz, José Santos Irañeta.

Eligen Comité de Festejos en Acajutla

ACAJUTLA. Recientemente fue elegido el Comité de Festejos de esta ciudad, el cual preparará las fiestas patronales en honor a la Santísima Trinidad, que se celebran del 6 al 14 de junio.

La directiva quedó integrada de la siguiente manera: Presidente, alcalde Rafael Vega Calderón; Vice-Presidente, coronel Rigoberto Vásquez Alvarado, capitán de puerto; secretario, Mario Guardado; Pro-Secretario; Jorge Alberto Gutiérrez; tesorero, Lic. Raúl Portillo; Pro-Tesorero, Manuel Reyes Villalta; Síndico, Adán Obando; Vocales: José Celso Orellana, Ana María Monroy, Carlos Magno Ponce, Ena Pacas de Sorto y Guadalupe Rivera.

ta de Paz, José Héctor Irañeta de Paz. Todos son originarios del cantón San Marcos Lempa, de esta jurisdicción, y sus edades oscilan entre los 13 y los 22 años.



NOVIA. (San Miguel). Roxana Velásquez fue electa Novia de CONESVI, filial de esta ciudad, para el período 1987-88. Es alumna de la escuela "Santa Sofía".

Seminario de Capacitación Para Jueces de Occidente

AHUACHAPAN. Un seminario de capacitación de jueces de paz de la Zona Occidental se llevará a cabo en Santa Ana, durante dos días y será de gran beneficio para el mejoramiento de la administración de la justicia, dijo el Presidente de la Corte Suprema de Justicia, Dr. Francisco José Guerrero.

El funcionario judicial y otros titulares de la Corte presidirán la inauguración del evento, según lo informara el mismo en reciente visita que realizara a esta ciudad.

El Dr. Guerrero señala que el curso es de importancia, sobre todo para que el funcionario

—Favor pase a la página 19.



PINTAN LOCAL. (San Vicente). Alumnas del colegio Eucarístico, de esta ciudad, pintan el local de dicho centro educativo, dentro del Proyecto de Servicio Social Estudiantil.

Refrigeradora Donan Damas Leonas a Asilo

CHALCHUAPA (Santa Ana). El Comité de Damas Leonas de Chalchuapa donó una refrigeradora a las ancladas de la Casa "San Vicente de Paúl", de esta ciudad.

Hicieron la entrega Miriam de Godoy, acompañada por Gloria de Azucena, Millita de Jiménez, Elsy de Sandoval, Gloria de Azucena, Millita de Jiménez, Elsy de Sanoval. También estuvieron presentes los leones Jorge Eliseo Azucea y Napoleón Calderón Marciano.

La señora Mercedes de Escalante dio las gracias a nombre de las Señoras de la Caridad de la Casa "San Vicente de Paúl" y elogió el gesto de las Damas Leonas.



ENTREGAN SILLA. (San Miguel). Miembros del Comité Pro Soldado, filial de esta ciudad, entregan silla de ruedas y objetos de uso personal, a los soldados internos en el hospital regional. Izquierda a derecha: Blanca de Benavides, Alba de Rodríguez, Marina Parada, Sara Villalobos, Tte. Ignacio Panamá, Gladys de Bonilla, Doris de Zelaya y Noemy de Padilla.